

Comerciante del barrio Comisso recibió una billetera llena de dinero y ubicó a su dueña para devolverla



En las últimas horas se hizo viral la historia de una comerciante de la zona del barrio Comisso, quien recibió una billetera llena de dinero y se tomó el trabajo de averiguar y encontrar a su dueña para devolvérsela.

Mientras muchas veces abundan las malas noticias, estos gestos nobles y loables son importantes de destacar por la bonhomía de quienes lo llevan a cabo, demostrando que la solidaridad y la buena voluntad siempre están presentes entre las personas.

La historia la contó Camila, quien –gracias a este acto- pudo recuperar el dinero que tenía guardado para estudios médicos, además de su documentación.

La mujer destacó la actitud de Miriam Infante quien tiene su despensa “Luciana” en la calle Diez Martín 2545 del barrio Comisso.

“Unos niños le llevaron mi billetera, con bastante dinero que tengo ahorrado para unos estudios médicos urgentes, documentación y todas mis tarjetas”, contó Camila, quien señaló además que la mujer “averiguó quién era yo, consiguió mi número de teléfono y me llamó para que fuera a buscarla”.

Camila aclaró que “estaba todo ahí como yo lo había dejado. Ni los niños que la encontraron, ni ella tocaron nada. Así que más que agradecida”.

Además del agradecimiento público por la buena acción de Miriam, la mujer pidió que “vayamos todos a comprar a su almacén. Sé que se merece más, pero esto es lo que puedo hacer por el momento”, explicó, y pidió que su mensaje se difundiera así la despensa tiene más clientes: “Vayan a comprarle que son buena gente”, dijo.



Finalmente dejó un mensaje de esperanza planteando que “cuando atravesás un momento difícil siempre hay algo, en este caso alguien que te muestra que hay que seguir adelante, que todavía hay gente buena, que se puede confiar y te da esperanzas”.